

## STATUES DE LA BIBLIOTHÈQUE LÉGISLATIVE

Les murs de la bibliothèque législative sont ornés de statues de 14 personnages du passé de la Colombie-Britannique. Ces personnages ont été choisis par le bibliothécaire du gouvernement de la province, E. O. S. Scholefield, et sculptés par Charles Marega et son équipe de sculpteurs sur pierre lors de la construction de la bibliothèque, de 1912 à 1915.

**Sir Alexander Mackenzie** – Commerçant en fourrures et explorateur. Il devint le premier Européen à traverser l'Amérique du Nord au nord du Mexique lorsqu'il atteignit l'Océan Pacifique près de Bella Coola en 1793. Il parcourut tout le trajet en canot et à pied.

**Simon Fraser** – Commerçant en fourrures et explorateur. Il établit les premiers postes de traite à l'ouest des montagnes Rocheuses, et fut le premier Européen à parcourir ce qu'on appelle aujourd'hui le fleuve Fraser jusqu'à l'Océan Pacifique.

**David Thompson** – Explorateur pour la Compagnie de la Baie d'Hudson et la Compagnie du Nord-Ouest. Responsable du traçage et de la cartographie de près de 4 millions de kilomètres carrés (1,5 million de milles carrés) du territoire que l'on appelle aujourd'hui la Colombie-Britannique.

**Sir Francis Drake** – Capitaine de navire et premier explorateur britannique à naviguer autour du monde. Bien qu'il fût un héros en Grande-Bretagne, il était considéré par les Espagnols comme un pirate en raison de ses attaques sur leurs navires et leurs ports. Certaines personnes croient qu'il a navigué aussi loin au nord que la Colombie-Britannique lors de son voyage autour du monde.

**Le capitaine James Cook** – Premier explorateur britannique à atteindre ce que l'on appelle aujourd'hui la Colombie-Britannique. Ses voyages lui ont permis de parcourir le monde entier, mais on le connaît surtout pour ses voyages en Nouvelle-Zélande, en Australie, en Amérique du Nord et à Hawaï.

**Le capitaine George Vancouver** (ci-haut) – Explorateur britannique. Il revint à ce que l'on appelle aujourd'hui la Colombie-Britannique lors de deux expéditions distinctes, après avoir au préalable navigué le long de la côte avec le capitaine Cook. Il réalisa des cartes détaillées du littoral pendant plusieurs mois, et il est reconnu comme ayant été le premier à naviguer autour de l'île de Vancouver.

**Le Chef Maquinna** (à gauche) – Chef de la Nation Nuuchah-nulth qui a accueilli le capitaine Cook (1778) et le capitaine Vancouver (1792) à Nootka Sound sur l'île de Vancouver. Il établit des relations de commerce solides avec les explorateurs européens et d'autres peuples autochtones de la région.

**Le D<sup>r</sup> John McLoughlin** – Commerçant en fourrures et agent de la Compagnie de la Baie d'Hudson responsable des activités de traite des fourrures sur la côte nord-ouest du Pacifique. En 1843, il envoya James Douglas établir le Fort Victoria en raison des tensions croissantes avec les colons américains autour du Fort Vancouver (aujourd'hui Vancouver, dans l'état de Washington).

**Sir Matthew Baillie Begbie** – Avocat et premier juge en chef de la Colombie-Britannique. Il était la personnalité juridique principale de la Colombie-Britannique de 1858 à 1894. Il est connu aujourd'hui en

tant que « juge bourreau » en raison des nombreuses pendaisons qui survinrent lors de procès qu'il présida.

**Lord Lytton** – Auteur, membre de la Chambre des Lords britannique et secrétaire d'État aux colonies. Il supervise la création de la colonie de la Colombie-Britannique, après que la nouvelle de la ruée vers l'or du canyon du Fraser parvint à Londres.

**Sir Anthony Musgrave** – Gouverneur de la colonie unifiée de la Colombie-Britannique. Il fut nommé à ce poste en 1869 pour assurer l'adhésion de la Colombie-Britannique au Canada. Il acheva cette tâche le 20 juillet 1871, lorsque la Colombie-Britannique devint la sixième province du Canada.

**Le colonel Richard Moody** – Premier lieutenant-gouverneur de la colonie de la Colombie-Britannique et Royal Engineer. En 1858, Lord Lytton lui confia le mandat d'établir la nouvelle colonie continentale, et de choisir l'emplacement de la nouvelle capitale, New Westminster.

**Le Dr John Sebastian Helmcken** (à droite) – Premier médecin et chirurgien à Fort Victoria. Il agit à titre de président du Conseil législatif de 1856 à 1871, et fit partie de l'équipe qui se rendit à Ottawa pour y négocier l'entrée de la Colombie-Britannique dans la Confédération canadienne.